

MÁLAGA

Casi cinco mil estudiantes se enfrentan desde mañana a la selectividad

16.06.2008 - EFE |

Los exámenes de selectividad en las nueve [universidades andaluzas](#) comenzarán a partir de mañana, martes, cuando están convocados 28.107 estudiantes. De ellos, 4.914 lo harán en Málaga. Sevilla es la que acogerá a más alumnos para la selectividad, con 4.958, seguida de la de Málaga; de Granada (4.146); Cádiz (3.935); Córdoba (3.114); Jaén (2.722) Almería (2.037); Huelva (1.463); y la Pablo de Olavide de Sevilla, con 818 alumnos.

Las pruebas de acceso a la universidad, que se prolongarán hasta el 19 de junio, se harán a la misma hora en todos los centros, a partir de las 9.00. Para ayudar a los estudiantes a preparar la prueba, la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa indica en un comunicado que ha colgado en su página web los exámenes de los últimos siete años así como consejos sobre los errores más comunes que se suelen cometer.

El 91,67% de los alumnos que se presentaron a la convocatoria de junio de 2007 aprobaron la selectividad y el 92,29% entró en la carrera elegida, aunque en las disciplinas de Ciencias de la Salud el porcentaje se redujo al 64,7%.

El 92,4% que solicitó como primera opción alguna de las ingenierías ofertadas por las [universidades andaluzas](#) consiguió acceder a esos estudios, mientras que en humanidades el porcentaje fue del 95,4%, el mismo que en ciencias sociales, y en el área tecnológica fue del 94,3%.

Nota media

La nota final para acceder a la universidad saldrá de la media entre el examen de selectividad, que cuenta un 40%, y las notas del Bachillerato, que valen el 60%. Existe la posibilidad de que los alumnos que no superen la selectividad en junio o deseen mejorar su calificación podrán participar en la convocatoria extraordinaria que se desarrollará entre los días 16, 17 y 18 de septiembre.